

Va Padrés en sólo dos años por la segunda reestructura

ROLANDO CHACÓN

HERMOSILLO.- A sólo dos años de haber reestructurado una deuda de 8 mil 500 millones de pesos, el Gobernador panista Guillermo Padrés pidió al Congreso la autorización de un crédito por 14 mil 402 millones de pesos para el mismo fin.

La solicitud llegó al Legislativo de Sonora el viernes y se turnó ayer para su análisis a la Comisión de Hacienda.

De acuerdo con el documento, el recurso se destinará a inversión pública productiva consistente en la reestructura y/o el refinanciamiento de pasivos ya existentes.

También puede utilizarse en emisión de valores cuyo monto obtenido será destinado a pagar obligaciones bancarias existentes.

En octubre del 2011, el Gobierno de Sonora reestructuró 8 mil 500 millones de pesos de deuda con instituciones bancarias, cerca de la mitad de ésta con Banorte, donde habría logrado ahorros por 650 millones de pesos.

En junio, la calificadora Moody's redujo la calidad crediticia del Estado por problemas para saldar una deuda combinada por 17 mil millones de pesos, resultado de 11 mil 800 millones en deuda de

largo plazo y 5 mil 300 millones de deuda a corto plazo.

La analista Roxana Muñoz mencionó la posibilidad de que el Gobierno adquiriera en la segunda mitad del 2013 otro préstamo por mil 700 millones de pesos adicionales.

Hace dos semanas, durante una asamblea, la dirigencia del PRI en Sonora acusó a Padrés de incrementar la deuda pública estatal a un promedio de 3 mil millones de pesos cada año, cuando costaba 464 millones de pesos en el 2009.

El Gobierno de Sonora no ha revelado el nivel actual del total de su deuda.